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第１８６回 例会 
 

【日時】2019 年 6 月 6 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 21 名 名誉会員２名 【出席者】13 名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】66.7％     【修正出席率】76.2％    

【ニコニコ BOX】\ 10,000― ≪今年度累計≫ \ 409,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：山本直道会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                            梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       来週あたりから梅雨に入ると思いますが最近体調を崩す方が多いようです。そういう私も腰痛がひどく、今日 

       はコルセットをしてやっとこちらに参りました。私が言うのも何ですが、皆さん健康に留意しましょう。 

◇ 幹事報告                                     熊谷行裕会員 

       次年度の活動方針を各委員長の方に事務局に送って頂きたいので至急お願い致します。 

◇ 委員会報告  

  梅澤武男会員：ハンブルグの国際大会に行って参りました。参加人数は少し少なめだったようですが山本直樹 

        会員も参加しました。目的は委員会の設立でしたがその件に関してはお話が出来良い方向に進 

        みそうです。 

◇ 出席報告                                     鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

戸髙有基様(津久見 RC)：私は現在会長エレクトでして、色々参考にさせて頂こうと思っております。ロータ 

    リー歴は 25 年になります。又是非お邪魔させて頂きたいと思っております。どうぞよろしくお願い 

    致します。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
立堀佳男：藤田様本日の卓話、宜しくお願い致します。また今週末位から梅雨入りしそうです。1 ヶ月半位 

     うっとおしい季節になります。皆様体調を整えて下さい。 

梅澤武男：世界大会に参加してきました。楽しかったです。 

湯川愛里：立堀会長年度もこの 6 月を残すのみとなりました。20 日の納会まで皆さんで盛り上げていきま 

     しょう！ 

熊谷行裕：横浜の無人モノレールのシーサイドラインが逆走してけが人が多数出た事故。以前仕事でシーサ 

     イドラインは良く乗っていたので驚きました。無人運転は全てコンピューター制御ですが、まだ 

     まだ怖いです。 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

山本直道：先日地元の神社のお祭りでお神輿を担いできました。肩が痛くなりましたが、とても楽しかった 

     です。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：国際大会の出席お疲れ様でした。お話を色々と聞かせて下さい。本日の卓話者藤田様、よくお 

     いで下さいました。宜しくお願い致します。 

 

◇卓話：『東京 2020 大会の開催概要・準備状況について』           

              公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会  

企画財務局 アクション＆レガシー担当部長 藤田善三様 

 
       非常に長い組織名なのですが、こちらでスポーツ健康を担当しております。先日千葉の方でも同じようにお話 

       をさせて頂きました。千葉にはオリンピックで使用します会場がいくつかありますが、地元の皆様にアンケー 

       トを行った所非常に残念な結果になってしまいました。どのくらいオリンピックに興味があるか、地元に会場 

       が有ることを周知しているかなどでしたが、どこでお話をしても楽しみにしはしているけれど実感が無いとい 

うのが多くの意見です。先日チケットの選考抽選が始まりましたし聖火リレーのコースも発表され、少しずつ 

注目されるようになってきました。 

7 月から模擬イベントと称し本番に近い形の競技イベントを行い、本番がスムーズにいくようにシュミレーシ 

       ョンしていきます。本番が始まりますと公共交通機関が大変混雑する予想が経っておりますので、皆様にはご 

       協力頂くようになるかと思います。競技会場も新しく立てるもの以外は、既存のものを修繕して利用する、仮 

設施設を立て終了後は解体するなどと現在順調に進んでおります。ボランティアの方にもたくさん集まって頂 

いておりまして、女性が若干多いですが海外の方も多く、私も面接致しましたがヘルスケア関係(医師・看護師 

       理学療法士等)の方が多い印象を受けました。そしてメダル用の金・銀・銅も皆様から使用済みの携帯電話や家 

 電をご寄付頂いたお陰で十分な量を確保できました。メダルのデザインは 8 月ごろを予定しております。 

 競技スケジュールも決まりました。19 日間 33 競技 339 種目を 42 の競技会場で行います。 

聖火リレーのスケジュール・ルートも決まり、福島県からスタートして東京都庁に戻ってきます。47 都道府  

県 857 市区町村(自治体のほぼ半数)を巡ります。ランナーは 1 万人。こちらも公募が始まる予定です。 

オリンピックはパラリンピックが成功して初めて成るものです。パラへの関心の度合いも高くなってきている 

実感が有ります。4400 名 12 日間 22 競技 540 種目が実施されます。是非皆様にご協力いただきまして、 

 成功させたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                    立堀佳男会長                                                                                                                               
藤田様有難うございました。東京で二回目のオリンピック、まだまだ先かと思っていましたが近づいてきて 

いる実感が湧いてきました。 

◇ 閉会の点鐘                                 立堀佳男会長 

 
    立堀佳男会長 

 

   戸髙有基様 
 

  梅澤武男会員 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２０日 納涼例会 

 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ６月２７日    休会 

◇ ７月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１８日    休会 

◇ ８月 １日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ８日   １８：００～２０：００ 

◇ ８月１５日    休会 

◇ ８月２２日   １８：００～２０：００ 

◇ ８月２３日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
   藤田善三様 

 
藤田様   ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員 

 


